
Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

From: Parmar, Dovejot (SPAC/PSPC) 

Sent August 17, 2020 8:40 AM 

To: Freeman, Tyler (SPAC/PSPC) 

Objet: FW: Entreprise d’Ottawa – EPI fabriqué au Canada 

Pouvez-vous examiner cette question? 

Dove Parmar 

Special Assistant - Ontario I Adjoint spécial - Ontario 

Office of the Honourable Anita Anand I Bureau de l'honorable Anita Anand 

Public Services and Procurement Canada I Services publics et Approvisionnement Canada 

dovejot.parmar@canada.ca  

From: Arya, Chandra—M.P. [mailto:Chandra.Arya@parl.gc.ca] 

Sent: August-11-20 1:32 PM 

To: Parmar, Dovejot (SPAC/PSPC) <dovejot.parmar@canada.ca> 

Cc: Arya, Chandra—Assistant 2 <Chandra.Arya.A2@parl.gc.ca> 

Objet: FW: Entreprise d'Ottawa – EPI fabriqué au Canada 

Veuillez nous fournir des renseignements pour que nous puissions répondre. 

Chandra Arya 

Member of Parliament/Député – Nepean 

Je travaille sans relâche pour vous. 

www.Facebook.com/ChandraNepean  

From: Michael Hothi <mhothi@tricopps.com> 

Sent: August 11, 2020 11:24 AM 

To: Michael Hothi <mhothi@tricopps.com> 

Objet: Entreprise d'Ottawa – EPI fabriqué au Canada 

Nous avons récemment appris que le gouvernement fédéral aurait procédé à un approvisionnement à source unique dans 

le cadre d’un contrat à long terme pour l’achat d’EPI. Selon un article publié récemment dans le Toronto Sun par Sun 

Media, une entreprise québécoise (ADM Medicom inc.) a obtenu un marché à fournisseur unique de 382 000 000 $ pour 

des EPI. 

https://www.msn.com/en-ca/news/canada/ottawa-siened-a-10-vear-382-million-sole-sourced-contract-with-amd-medicom-

for-medical-masks/ar-BB17NV8F?ocid=msedgdhp  

Pourquoi aucun fabricant de l’Ontario n’a-t-il été inclus dans l’achat? 

Il semble que la province de Québec fasse partie du contrat de 10 ans. Est-ce que l’Ontario est intervenu ou a été approché? 

Voici quelques points clés que nous souhaitons porter à votre attention; 

1. Nos activités chez Trico Packing and Print Solutions inc. comprennent l’exploitation d’une installation de 

60 000 pieds carrés pour laquelle nous n’avons reçu aucun financement pour démarrer la fabrication d’EPI. 

Medicom a reçu un financement de 4 millions de dollars pour le démarrage d’une installation de 60 000 pieds 

carrés. 
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2. Trico est en fonction depuis le 1er juillet 2020 et produit plus de 2 millions de masques par mois. Medicom n’a pas encore 

confirmé son état de fonctionnement et les quantités produites au Canada (comme le prétend l’article). 

3. Trico compte actuellement plus de 20 employés pour la fabrication et la vente d’EPI et prévoit d’en avoir plus d’une quarantaine 

dans les mois à venir. 

Certaines des questions et des préoccupations que nous avons sont : 

1. Comment se fait-il que même si Trico était pleinement opérationnel et avait suivi tous les protocoles, le contrat semble être à 

fournisseur unique? 

2. Est-ce que d’autres fabricants canadiens de masques ont été approchés? 

3. Compte tenu du nombre de fabricants de masques au Canada, ne serait-il pas dans l’intérêt du gouvernement d’avoir 

un processus d’appel d’offres ouvert et transparent? 

Le contrat lui-même est d’une ampleur assez importante et sa durée semble être plus longue que la plupart des autres contrats. Comme 

des dizaines de millions de masques sont nécessaires, le gouvernement fédéral a assuré 33 emplois dans les nouvelles installations. Si le 

gouvernement avait permis une approche coordonnée et collective dans le cadre de contrats avec plusieurs fabricants, un plus grand 

nombre de Canadiens auraient été embauchés. Enfin, nous nous intéressons surtout aux détails du contrat, c’est-à-dire : le prix, les taux de 

production, l’échéancier, les modalités du contrat. 

Je compte sur vous, mon député, pour m’aider à comprendre comment ce contrat a été attribué, pourquoi nous n’avons pas encore été 

contactés et pourquoi nous n’avons pas encore pu participer à un processus concurrentiel pour des contrats comme celui-là. 

En toute transparence, j’ai déjà eu des discussions avec le ministre Fedelli, la ministre MacLeoad et d’autres fonctionnaires au sujet de 

l’ouverture de notre installation, mais je n’ai reçu aucune réponse. Maintenant que nous tournons à plein rendement, je vais également 

contacter le ministre Fedelli ainsi que le cabinet du premier ministre pour poser les mêmes questions au gouvernement de l’Ontario. 

J’attends avec impatience votre réponse écrite. 

TRICO 
MICHAEL HOTHI I PRÉSIDENT 

Cell. : 289.260.5119 

mhothi@tricopps.com 

47, promenade Antares, Ottawa 

(Ontario)  K2E 7W6 

tricopps.com 
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